

# Investigación, financiación y creación de empresas

## De los Spin-Off a los "Business Angels" y los planes de empresa

La sesión de tarde del Encuentro se abrió, tras una comida ligera en la propia Cámara, con una interesante mesa redonda sobre Investigación, conocimiento y creación de empresas: Spin-Off, en la que intervino, el director de la Asociación Europea de CEEI,s; Fulvio Sansone, venido expresamente a Ciudad Real, en donde habló sobre el papel de la universidad en el libro verde del espíritu empresarial europeo. El director de los CEEI,s españoles, Jesús Casanova, moderó esta mesa, en la que también intervino José Luis Suárez, director de la Empresa Pisa y Juan José Jiménez en representación de la Universidad de Castilla-La Mancha, quien expuso la iniciativa "Emprende", para generar proyectos empresariales en la propia universidad.



Juan José Jiménez, José Luis Suárez, Jesús Casanova y Fulvio Sansone.

**"BUSINESS ANGELS" Y CAPITAL RIESGO.** - El último taller de trabajo fue una interesante exposición de las fuentes privadas de financiación existentes en España, desde el capital riesgo, representado por la directora de la Asociación Española de Entidades de Capital Riesgo, Dominique Barthel, a la importancia del Plan de Empresa como el mejor documento para evitar sorpresas y pedir financiación, que fue expuesto por Álvaro Sancho, del madrileño Instituto de Empresa.



Álvaro Sancho, Juan Ávila, Vicente Buendía y Dominique Barthel.

El director de CCM Corporación, Juan Ávila, aportó el punto de vista de esta entidad, a hora de valor detalladamente los proyectos que se le presentan, "para equivocarse lo menos posible". CCM Corporación está presente en 62 empresas y sólo ha tenido un fracaso, según dijo Ávila. El interés de este tema de la financiación de proyectos, suscitó un vivo debate y turno de preguntas entre el centenar de asistentes. El encuentro fue clausurado por el vicepresidente del CEEI, Vicente Buendía, agradeciendo la sensibilidad de la Junta de Comunidades para hacerlo posible, y la presencia de los asistentes, técnicos y empresarios participantes en el Encuentro.

## GRACIAS A LOS PATRONOS DEL CEEI



Ernesto Martínez Ataz, José Manuel Díaz-Salazar, Juan Antonio León Triviño, Nemesio de Lara y Juan Pedro Hernández Moltó, en la rueda de prensa.

El presidente del CEEI de Ciudad Real, Juan Antonio León, aprovechó la presencia en el Encuentro Regional de Innovación, de los máximos responsables de las instituciones presentes en su patronato, para agradecerles públicamente, "su incansable apoyo al CEEI desde 1997", cuando fue creado, convirtiéndose en el primero de Castilla-La Mancha y el exitoso balance de realizaciones llevado a cabo desde entonces. Así, cito ante los medios informativos, los 2.615 proyectos desarrollados, la creación de 332 empresas, 1.867 empleos y una inversión inducida de 96 millones, los numerosos premios Idea o los miles de empresarios y emprendedores que han participado en sus acciones formativas, dentro de su compromiso de fomento del desarrollo en Ciudad Real y Castilla-La Mancha.